



## La langue en beauté

publié le 25/03/2019 - mis à jour le 26/03/2019

C'était le printemps des poètes... et au lycée, on aime les mots. On joue avec, on les agence, on les déforme, on les lie pour mieux les lire, et puis les dire. Rien d'étonnant, dès lors, à ce qu'ils se soient introduits au CDI, grâce au travail des élèves accompagnés et stimulés par leurs professeurs.

Mme Guédat et ses élèves ont initié le projet, puis nous avons accueilli les textes des élèves de Mesdames Lebaube, Fredouelle, Pouzet. Enfin, d'autres élèves ont proposé librement leurs écrits.

Vous trouverez donc ici quelques images des expositions du CDI qui ont pu être réalisées grâce aux élèves de 2nde, 1ère, et tous les volontaires qui ont souhaité

- ▶ faire de toutes les lettres du mot "BEAUTE" un océan de poésie sur les fenêtres
- ▶ sortir les livres du fonds
- ▶ placer dans les rayons des bouteilles à la mer poétiques
- ▶ s'exprimer dans toutes les langues
- ▶ accrocher des rubans de mots aux grilles
- ▶ glisser des mots poétiques dans des enveloppes sous un parapluie

...

Laisser émerger des émotions liées aux mots.

### Portfolio

